6点が70一パーだより





2021. 6. 1 発行 うづらこども園

雨の日が多い季節になりました。子どもたちは、外でおもいっきり遊びたくてウズウズしています。5月は、子ども達とこども園の農園でトマトやお花を植えました。玄関先にはヒマワリを植え子ども達で水やりをしたりして植物の生長を楽しみにしている姿が見られます。少しずつ芽が出てきて嬉しそうな表情な子ども達です。

また、1年生も小学校や学童の生活に慣れてきて2年生や3年生との交流も増え、一緒にカードゲームやごっこあそびを楽しむ姿が見られます。それを見て職員も嬉しく思っています。 雨の日が続きなかなか外で元気いっぱい遊ぶ事が少ない時期ですが、雨が止んでいる合間に子ども達の好きな疎水沿いでの鬼ごっこやリレーをして遊んでいます。梅雨の時期が終わりましたら、子ども達と共に外で元気いっぱい遊べる時間をたくさん作っていきたいと思います。これからより一層暑い日が続くと思いますので水分補給などしっかりして子ども達の体調管理に努めていきたいと思います。

・6月から1年生はクローバーまでの道のりの理解を深めていくため

に 1 年生だけで帰園する習慣をつけたいと思いますのでよろしくお願いたします。

・これからの季節暑くなってくることが予想されますので、登館時に 水筒、帽子、着替えなど持ってきていただきますようよろしくお願い します。

E.A.O.A.J.A.O.A.